

**CÓRDOBA**

[www.diariocordoba.com](http://www.diariocordoba.com)

## Detenidos cuando robaban en un coche

10/01/2017 Puente Genil. La Guardia Civil ha detenido in fraganti a dos vecinos de la localidad como supuestos autores de un delito de robo en el interior de un vehículo. Los agentes acudieron a un aviso que alertaba de que dos jóvenes intentaban robar en un coche en una calle de la localidad. Al llegar la Guardia, los autores ya habían desmontado el equipo de música del vehículo.

**elDía** digital  
DE CÓRDOBA

[www.eldiadecordoba.es](http://www.eldiadecordoba.es)

## Detenidos dos jóvenes por un robo en el interior de un vehículo

El Día 10 Enero, 2017 - 02:35h

La Guardia Civil ha detenido en la localidad de Puente Genil a dos vecinos del municipio de 23 y 18 años, "conocidos por sus amplios antecedentes policiales", como presuntos autores de un delito de robo en el interior de un vehículo. Ambos individuos fueron arrestados al supuestamente ser sorprendidos mientras sustraían el equipo de música y los altavoces de un coche estacionado en una calle del municipio. Según informó ayer la Comandancia a través de un comunicado, las detenciones se realizaron tras recibir una llamada telefónica en la que un varón alertaba de que, al parecer, en el interior de un vehículo que se encontraba estacionado en la vía pública había dos personas que, al menos aparentemente, tenían la intención de cometer un robo en el interior del turismo.

Por ello, una patrulla de la Guardia Civil de Puente Genil se trasladó al lugar indicado, donde sorprendió a dos personas en el interior del turismo mientras desmontaban el equipo de música y los altavoces que llevaba instalados, motivo por el que se procedió a la detención de los mismos en aquel mismo instante. Tanto los detenidos como las diligencias instruidas han sido puestas a disposición de la autoridad judicial, detalló la Comandancia.

**Puente Genil noticias.com**  
TU PORTAL DE INFORMACION

[www.puentegenilnoticias.com](http://www.puentegenilnoticias.com)

## Dos detenidos "in fraganti" cuando intentaban robar el equipo de música de un vehículo

Virginia Requena 09/01/2017

La Guardia Civil ha detenido in fraganti en Puente Genil a dos vecinos de la localidad de 23 y 18 años de edad, conocidos por sus amplios antecedentes policiales, como supuestos autores de un delito de robo en interior de vehículo. Es una información de GRUPO COMUNICA (no te pierdas sus CANALES EXCLUSIVOS, 957601002 y Cuesta del Molino s/n). Las detenciones de llevaron a efecto tras recibir la Guardia Civil una llamada telefónica anónima en el Puesto de Puente Genil, en que un varón, alertaba de que al parecer en el

interior de un vehículo que se encontraba estacionado en una calle de la localidad, había dos personas que pretendían robar.

Inmediatamente, una patrulla de la Guardia Civil de Puente Genil, se trasladó al lugar indicado, sorprendiendo a dos personas en el interior del turismo cuando desmontaban el equipo de música y los altavoces que llevaba instalados, procediéndose a la detención de los dos autores. La inmediatez del aviso de este ciudadano así como la rapidez de respuesta de la patrulla de la Guardia Civil de Puente Genil, han permitido la detención de los supuestos autores del robo.

## Proponen otorgar la Medalla de Oro de Puente Genil al Grupo de Iluminación Ximénez

Virginia Requena 09/01/2017

En el transcurso del discurso del alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, en el almuerzo de coronación de los Reyes Magos, el pasado 5 de enero, se comunicó a la empresa Iluminaciones Ximénez, la propuesta para otorgarles la Medalla de Oro de la Villa, donde en 1945 nació la patronal.

El imperio de Iluminaciones Ximénez, que es líder en el sector español en la fabricación de iluminación artística y una de las más importantes en el panorama internacional, donde esta Navidad ha dado luz y color a la Quinta Avenida, de Nueva York. Esta información se la está facilitando GRUPO COMUNICA (conectáte y conocerás mucho más de tu localidad y comarca, con CANALES EXCLUSIVOS, 957601002 y Cuesta del Molino s/n).

El holding empresarial lo integran, además de esta empresa, Ilmex y Urbaluz Ximénez, dedicada a la conservación de alumbrado público. El matrimonio formado por Francisco Jiménez Carmona y Asunción Rosales Delgado, promotores de este negocio que se inició a raíz de que la empresa participara en una feria de iluminación en Montilla, a la que llevaron su primera guirnalda.

Ahora en pleno siglo XXI, no se entenderían la Navidad o las ferias, sin la iluminación de esta empresa líder en el sector a nivel nacional está afincada en Puente Genil .

En nuestra localidad han conseguido que de forma cuantitativa y cualitativa la navidad sea todo un reclamo turístico, convirtiendo a Puente Genil en un lugar de visita obligada durante estas fechas recién pasadas.

En Puente Genil se ha concedido recientemente tal distinción a la Agrupación de Cofradías, a la Cofradía de Jesús Nazareno y a la de la Purísima Concepción.

## El Ángel Ximénez AVIA regresa a los entrenamientos con varias ausencias destacadas

Alberto 08/01/2017 | Puente Genil Noticias

El Ángel Ximénez AVIA de Puente Genil ha regresado esta mañana a los entrenamientos tras las vacaciones de navidad. Por delante, cuatro semanas de pretemporada de invierno que coinciden con la disputa del Mundial de Francia que arranca el miércoles 11 de enero. Varios han sido los nombres propios del día, tanto en el capítulo de altas como de bajas. En este sentido, hoy no ha entrenado en pista el serbio Ljubomir Josic que continúa recuperándose de la lesión en una mano (fractura del primer metacarpiano) que sufrió en el partido de ida de la eliminatoria de Copa del Rey ante Bidasoa y que le obligó a perderse el encuentro de vuelta. El lateral balcánico ha hecho el trabajo físico con el resto del grupo pero posteriormente ha abandonado la sesión en pista para pasar una revisión médica que confirmara que la recuperación va por buen camino. Si no ocurre nada extraño, y tal como ha confirmado el propio Quino Soler, Josic podría incorporarse a la dinámica grupal a finales de esta semana o al principio de la que viene.

Tampoco ha estado el japonés Mekarú, concentrado con su selección de cara a este Campeonato del Mundo. El nipón no ha realizado una buena primera vuelta con el equipo pontanés aunque el entrenador malagueño ha asegurado que “el jugador va a continuar aquí hasta el final de la temporada”. En los últimos días han existido varias conversaciones con Mekarú para abordar su futuro pero finalmente, parece ser que volverá con el Ángel Ximénez AVIA tras la disputa del Mundial de Francia. Lo que está claro es que todos esperan una mejor versión de Atsushi Mekarú en la segunda vuelta de la liga, incluido el propio jugador que es consciente de que puede dar mucho más.

La tercera ausencia de la mañana ha sido la más sorprendente. Minutos antes del regreso al trabajo del equipo, el club emitía un comunicado oficial informando de la repentina baja de Ángel Paraja que abandona la disciplina del equipo pontanés alegando “motivos personales”. El Ángel Ximénez AVIA agradece en dicha nota de prensa “la profesionalidad, esfuerzo y aportación al equipo” durante la temporada y media que ha estado ligado al mismo. En este sentido, Quino Soler manifestaba que el jugador le comunicó hace semanas “la decisión de volver a casa por motivos personales”. A partir de ahí, el club se puso manos a la obra para buscar un sustituto y poder atender a la petición del jugador, algo que, según ha podido confirmar el propio Soler, “está cerca de producirse”. Todas las quinielas apuntan que el jugador elegido para reemplazar a Paraja podría ser el pivote brasileño Leo Almeida, exjugador del Ademar León. De esta forma, Almeida supliría la ausencia de Paraja, “un jugador que además de ser una gran persona y muy trabajadora, aportaba tanto en defensa como en ataque con unas cualidades muy distintas a las de Moreira”. Esas han sido las últimas palabras de Quino Soler sobre el ya exjugador del Ángel Ximénez AVIA, Ángel Paraja.

En el aspecto positivo, hoy se ha reincorporado a los entrenamientos Mario Porras. El central algecireño sufrió una importante lesión en el partido ante Anaitasuna disputado en el Alcalde Miguel Salas a finales del mes de octubre con una fractura de tres vértebras. El club informó que dicha lesión le mantendría alejado de las pistas entre cuatro y seis semanas pero la verdad es que ese periodo no se ha podido cumplir y se ha alargado más de lo esperado. Lo importante es que el jugador gaditano, tal y como ha confirmado su entrenador, “comienza la pretemporada al 100% y como uno más del equipo”.

## Abierto el plazo de inscripción para el VII Circuito de Cross de Atletismo

Virginia Requena 09/01/2017

El domingo 15 de enero se celebrará la séptima edición del Circuito de Cross de Atletismo Escuela Miguel Ríos, Gran Premio Véringier, prueba atlética que se desarrollará en el Parque Príncipe de Asturias entre las 10 y las 12:30 horas en la que está previsto que participen corredores de todas las edades y categorías llegados desde distintas escuelas de atletismo.

La primera prueba del circuito daba comienzo en la localidad sevillana de Casariche el pasado 18 de diciembre a la que seguirá Puente Genil el domingo 15 de enero. Con posterioridad se celebrará en las poblaciones de La Victoria (22 de enero); La Guijarrosa (29 de enero); Montalbán (12 de febrero); La Roda de Andalucía (18 de febrero); La Carlota (5 de marzo) y Santaella (12 de marzo). Esta información se la está facilitando GRUPO COMUNICA (conectáte y conocerás mucho más de tu localidad y comarca, con CANALES EXCLUSIVOS, 957601002 y Cuesta del Molino s/n). Las categorías estipuladas para esta edición serán las de Chupetes, Prebenjamines, Benjamines, Alevines, Infantiles, Cadetes, Juveniles, Senior, Veterano A y Veterano B.

Liga ASOBAL El pivote rescindió su contrato con el club cordobés alegando motivos personales

## Paraja abandona el Puente Genil

El jugador asturiano tenía contrato hasta final de temporada

EFE Actualizado 09/01/2017 21:25 CET



El pivote asturiano Ángel Paraja se desvinculó este lunes del Ángel Ximénez-Avia Puente Genil, club cordobés de la Liga Asobal, al alegar "motivos personales" para rescindir el contrato que unía a ambas partes hasta el final de la presente temporada. La directiva del club, en un comunicado, muestra su "más sincero agradecimiento" a Paraja y le desea "lo mejor para el futuro, por su aportación, profesionalidad y esfuerzo" a la hora de defender la camiseta del equipo, que ha sido su casa en la última temporada y media.

El asturiano fichó por el conjunto cordobés en verano de 2015 procedente del Gijón Jovellanos, su club de formación, y en la primera temporada logró 92 goles, con los que promedió 3,41 tantos por partidos en los veintisiete que disputó. En la actual campaña había jugado los quince encuentros de la primera vuelta, aunque su protagonismo en tareas ofensivas fue reducido, ya que sólo aportó doce tantos, con una media inferior a uno gol por partido -0,80 por ciento-, ya que el entrenador del equipo, Quino Soler, lo utilizaba fundamentalmente en misiones defensivas.

## Paraja deja el Ángel Ximénez

El pivote asturiano alega motivos personales y abandona la disciplina pontana

9 de enero de 2017 | Balonmano | Pablo Mansilla

El Ángel Ximénez AVIA Puente Genil ha vuelto a los entrenamientos este lunes sin Ángel Paraja. El club ha hecho pública a través de un comunicado la decisión del asturiano de marcharse y apunta a motivos personales como causa para dejar la entidad. De esta manera, se ha procedido a la rescisión de su contrato, cuya vinculación con el club pontanés se extendía hasta final de temporada.

La directiva ha emitido un mensaje de agradecimiento al jugador y le desea lo mejor para el futuro por su aportación, profesionalidad y esfuerzo a la hora de defender la camiseta del Ángel Ximénez AVIA en la que ha sido su casa desde su llegada a mediados de 2015, y donde se ha convertido en uno de los jugadores más queridos por la afición pontanesa. Con esta baja, el club busca sustituto para el pivote, y el nombre que suena con más fuerza es el del brasileño Leo Almeida, que ha militado entre otros equipos en el Ademar León.

## Ángel Paraja deja el Ximénez

El pivote asturiano rescindió su contrato por "motivos personales" y apuntó que "me pesa un poco no haber podido despedirme como Dios manda" | Había jugado los 15 partidos de la primera vuelta



CD.com 09/01/17 10:15

El pivote asturiano Ángel Paraja se ha desvinculado este lunes del Ángel Ximénez-Avia de Puente Genil al expresar su deseo por "motivos personales" de rescindir el contrato que unía a ambas partes hasta el final de temporada, según ha informado el club a través de un comunicado. La directiva del club andaluz mostró su "más sincero agradecimiento" a Paraja y le desea "lo mejor para el futuro, por su aportación, profesionalidad y esfuerzo" a la hora de defender la camiseta del conjunto

de Puente Genil, que ha sido su casa en la última temporada y media.

Paraja fichó por el Ángel Ximénez en verano de 2015 procedente del Gijón Jovellanos, para lograr en su primera temporada fuera de su club de formación 92 goles, por lo que promedió 3,41 tantos en los veintisiete partidos que disputó. En la actual campaña había jugado los quince partidos de la primera vuelta, aunque su protagonismo en tareas ofensivas fue muy reducido, ya que sólo aportó 12 tantos, con una media inferior a uno gol por partido (0,80 por ciento), ya que el técnico Quino Soler lo utilizaba fundamentalmente en defensa.

Ese cambio de rol fue clave "y a veces hay que tomar decisiones en función de lo que uno siente. Me pesa un poco no haber podido despedirme como Dios manda de la afición y los compañeros, porque me dieron mucho cariño, pero a veces las cosas salen así y no se puede elegir. Fue una decisión complicada, pero es lo mejor para mí y me siento muy agradecido al club", apuntó a Cordobadeporte Paraja, cuyo acuerdo de rescisión le impide jugar en otro club de la Asobal en la segunda vuelta.

## Vuelta a los entrenamientos sin el japonés Mearu

El Ángel Ximénez-Avia arrancó su pretemporada invernal buscando amistosos y con la única ausencia del nipón, concentrado con su selección para jugar el Mundial



David Jurado 09/01/17 14:23

Al margen de la sorprendente marcha de Ángel Paraja, la plantilla del Ángel Ximénez-Avia reanudó hoy los entrenamientos en Puente Genil con la única ausencia del japonés Atsushi Mearu, concentrado con su selección para jugar el Mundial de Francia, para así acometer durante el próximo mes su pretemporada invernal.

El técnico, Quino Soler, sí pudo contar con el central algecireño Marios Porras, ya recuperado de la lesión que se produjo hace dos meses cuando sufrió la fractura de hasta tres de sus vértebras.

Asimismo también se vio por el pabellón Alcalde Miguel Salas al serbio Ljubomir Josic, aunque regresó de su país sin estar totalmente recuperado de la fractura en el primer metacarpiano de su mano izquierda, que le impidió jugar el último partido del pasado año en Copa del Rey ante el Bidasoa de Irún. Josic sólo pudo completar la sesión en el gimnasio, mientras que se ausentó del entrenamiento en pista para pasar la revisión médica de su mano antes de recibir el alta, ya que ahora se cumplen las tres semanas de baja que se le diagnosticaron.

El conjunto pontano alternará esta semana dobles sesiones de entrenamientos hasta el sábado, para acometer a partir de la próxima semana los tres amistosos que tiene previsto jugar, ante rivales aún por confirmar, antes de afrontar la segunda vuelta de la Liga Loterías Asobal que arrancará el 4 de febrero en Puente Genil frente al Recoletas Atlético Valladolid.